

Vpe pág:

\$762,546 \$1.100.088 Vpe portada: \$1.100.088

Tirada: Difusión: Ocupación:

3.500 3.500 69,32%

Frecuencia: DIARIO

Pág: 11

Senadores esperan que encuentro público-privado genere acciones más efectivas para el desarrollo de Aysén

Coyhaique-. Este sábado se realiza un encuentro donde diversos actores del ámbito público y privado dialogarán sobre el desarrollo de Aysén y específicamente, sobre la posibilidad de sentar las bases de un proceso con visión de futuro pensado al año 2050, que permita delinear mejor las vocaciones productivas del territorio y su impacto en las comunidades.

La actividad se realiza en Puerto Chacabuco y considera la participación del Ministro de Hacienda Mario Marcel, el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, los ex ministros de Hacienda Ignacio Briones y Andrés Velasco, además de representantes del mundo productivo regional y nacional, delegado presidencial regional, gobernador regional v otros invitados.

Diario El Divisadero conversó con los senadores de Aysén, expositores también en este encuentro, para conocer sus puntos de vista en toro a esta actividad que posibilitará intercambiar miradas en torno a un tema tan sensible y necesario en Aysén como el desarrollo.

La senadora Ximena Órdenes indicó que este encuentro "sin duda es una oportunidad para que colectivamente miremos el desarrollo y el futuro de la región de Aysén. Yo espero que sea una instancia en la cual se vaya consolidando un trabajo público-privado, se vayan entendiendo cuáles son las prioridades de los distintos sectores productivos, también conocer cuáles son las brechas de desarrollo como los temas de los servicios de conectividad, infraestructura y también los temas de energía", detalló.

Añadió la congresista que hay mucho que hablar, "y vo espero que este encuentro sea el primer paso para poder construir una agenda y sobre todo identificar ciertos consensos para que entendamos por qué no se ha podido mover la aguja y generemos un nuevo proceso de crecimiento y desarrollo en Aysén. Obviamente lo entiendo como un desarrollo con perspectiva humana y un desarrollo sostenible", cerró Ximena

Por su parte su colega David Sandoval, manifestó "el tema del desarrollo de la región de Aysén adquiere una dimensión absolutamente prioritaria. Ya no es razonable seguir con estas posturas de trinchera, los blancos, los negros, los de arriba, los de abajo. Hay que salir



definitivamente de ese cuadro porque el único efecto que ha generado esta situación es seguir manteniendo a la región con permanentes demandas'

El legislador añadió que hay demandas y problemas que trascienden a los distintos gobiernos "y llevamos 5, 10, 20, 40 años, 80 años en algunos temas como la conectividad, planteando estas necesidades. Lo único que ha cambiado son quienes hacen la demanda, pero los problemas que vive la gente común y corriente siguen siendo exactamente los mismos", aseveró.

"La región de Aysén, sin crecimiento, sin



desarrollo, no va a hacer otra cosa y por lo tanto lo único que estamos haciendo allí es hipotecando el futuro de las comunidades, el futuro de la gente y los sueños de las personas por ver posibilidades, futuro para sus hijos, calidad de vida y crecimiento para el futuro", reforzó.

Finalmente, David Sandoval indicó que este encuentro permite juntar voluntades para congregar a todos los actores para construir un diálogo común. "Yo creo que esto es absolutamente fundamental. No queremos que sigan pasando los gobiernos, que sigan pasando las autoridades, que sigan pasando los parlamentarios y la región de Aysén siga siempre con las mismas demandas de toda la vida", concluyó.